



# ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

## Masseurs kinesitherapeutes

Question écrite n° 36178

### Texte de la question

M Jean Charroppin appelle l'attention de Mme le ministre delegue aupres du ministre des affaires sociales et de l'emploi, charge de la sante et de la famille, sur les conclusions du rapport Heuleu et Albert, concernant la profession des masseurs kinesitherapeutes. En effet, ce rapport met en cause la qualite des soins exerces par ces derniers et provoque un malaise au sein de cette profession, qui estime inexacte et incomplete l'etude qui en a ete tiree. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir prendre en consideration la reaction des representants de cette profession en vue d'organiser une concertation et de regler ces differends.

### Données clés

**Auteur :** [M. Charroppin Jean](#)

**Circonscription :** - RPR

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 36178

**Rubrique :** Professions paramedicales

**Ministère interrogé :** santé et famille

**Ministère attributaire :** santé et famille

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 8 février 1988, page 544